

Fecha Sección Página 26.08.2009 Primera-Nacional 13

El dinero se les va como agua

QUERÉTARO, Qro.— En el municipio de Corregidora, no tener agua en los domicilios y abastecerse mediante pipas puede ser un gasto elevado. En promedio, para una familia de cinco integrantes, representa una erogación de dos mil pesos mensuales, mientras que para la población que sí recibe abastecimiento hidráulico le cuesta entre 150 y 300 pesos.

Derivado de la falta de agua en las redes hidráulicas, en la zona metropolitana de la capital queretana abastecen con pipas en las colonias y asentamientos irregulares, lo que se convierte en un negocio para la iniciativa privada.

Pero es controlado el abasto de agua potable por la iniciativa privada. Casi 80 por ciento del mercado potencial lo abarca una empresa, propiedad del ex diputado Rafael Montova.

"A veces hay que llenar dos veces por semana, porque el calor está bastante fuerte, y sobre todo el consumo en el domicillo si es caro", dice Rafael Estrada, habitante de la colonia La Negreta.

En algunas zonas de este municipio, el costo por tambos varía. En áreas de fácil acceso es de 12 pesos, y en los asentamientos irregulares ubicados en las zonas altas equivale a 35 pesos.

— Rosa Álvarez, corresponsal



Página 1 de 1 \$ 5256.84 Tam: 86 cm2 OSANCHEZ